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КАЖДЫЙ  
ПОГОЖИЙ ЧАС
В кормозаготовительный сезон 

1988 года производственному объ
единению '* Красноленинскнефтегаз » 
намечалось заготовить для подшеф
ного совхоза «Перегребинский» 1700 
тонн сена. По взаимной договоренно
сти между администрацией совхоза и 
руководством подразделений объеди
нения — строительно-монтажного 
•управления 1, управления буро
вых работ Jsfc 1, управления техноло
гического транспорта № 3 и тампо
нажного управления — хозяйство 
обязалось своими силами выполни 1ь 

; доведенные до этих подразделении 
задания (в целом -160 тонн), а вы
шеперечисленные предприятия произ
ведут жизненно важные для совхоза 
работы, с- которыми он самостоя
тельно справиться не может. Таким . 
образом, общее задание по объедине
нию составляет 1240 тонн сена.

Досрочно, к 20 августа, этот ру
беж был достигнут. Особенно хорошо 
посудились кррмодобытчики из тре
ста «Красноленинскнефтеспецстрой»,
сдавшие на 3 августа 291 тонну се
мя при плане 200. Образцы ударного 
труда Сказало Красноленинское 
ССУ: бригадир сенозаготовительной 
бригады И. К. Давыдик, рабочие 
И. А.-Пищенко, М. В. , Белоусов,
В. М.*Юсупов, Н. Н. Сергеев, И. Я. 
Сомов, К. М. .Цалинюк и Ю. Д. Кур
гузое. Этот коллектив сдал совхозу 
131 тонну сена вместо запланиро
ванных 80:? Перерыли задания гак. 
use звенья УТТ 4] ВМУ, УТТ-1 и 
УТТ-2.

^РукрфДйтели шефствующих пред- 
ffjHWWft А. Г. Складчиков, Л. В.

А. И. Ивлиев. Ш. Г. Аса
дов, А, Г. Вавицын со всей отв-*тст- 
eeaeoctfcid дтнёслись н организации 
заготевд" й получили хороише ре- 
ЭулМ&Й*.' Зато у некоторых других 
были серьезные упущении.

Особенно плохо обстоят дела у Па
зы' ПТОиКО-1 (директор М. И. Ра
ков). Эго подразделение к сезону не

готовилось. Еще месяц назад из пя
ти тракторов на ходу были только 
два, из двух сенокосилок и трех 
пресс-подборщиков — ни одного. 
Ъ. Коробов, который уже ряд лег чи
слится зимой как сторож по охрана 
техники, а летом—бригадиром цено
за гото виге л ей. получает незарабо
танную заработную плату. Данное 
угодье Сходится в пяти километрах 
от Сергинской базы, а технику хра
нят на стане, держат автомашину, на 
которой т- Коробов разъезжает как 
па собственной.

Зам. начальника базы т. Кузнецов, 
который по долгу службы обязан 
заниматься заготовкой кормов, в »-го 
не вникает. Начальник Сергинского 
участка Б ПТО и КО-1 С. В. Сергеев 
уделяет заготовке недостаточно нпи- 
мания. Руцоводетво объединения бы
ло вынуждено направить специаль
ную комиссию для расследования 
всех безобразий на сенокосном уго- 

’ дьс базы и по результатам проверки 
сделать соответствующие выводы.

В звене БПТОиК очень низкая 
выработка. Если, к примеру, у сено- 
косчиков ВМУ (их угодье — по со
седству) ежедневно заготавливали 
по 1351 кг сена на человека, то у ба- 
зистов — всего по 407 кг. А сколь
ко флота базы стоит у сенокосного 
стана! Три полуглиссера, в том чис
ле два «амура», почти месяц был 
150-сильпын «костромич» с полной 
судокомандой.

У еенокосной бригады БПТОнКО-1 
есть все необходимое для успешной 
работы. Однако из плановых 160 тонн 
сена пока заготовлено немногим бо
лее сотни. Сейчас косари жалуются: 
вот, мол. погода не та теперь... Еще 
бы, ведь в этом сезоне второго лета 
для филонов и их руководителей не 
будет, Поэтому и необходимо настра
иваться так, чтобы с максимальной 
отдачей использовать каждый пого
жий час.

Г. ЗАРОВНЯТНЫХ.
Директор подсобного хозяйства 

ПО «Красноленинскнефтегаз».

В ЧИСЛЕ ЛИДЕРОВ

В разных концах обширного Мо
настырского острова выросли скир
ды, сложенные, из тюков прессован
ного сена. С самого начала сезона 
работает здесь механизированное 
звено Владимира Сафоновича ЗуДо
ва из совхоза «Таежный». 600 тонн— 
таков ежегодный план заготовки у 
этого коллектива. 600 тонн, значит, 
что-то около двадцати тысяч таких 
вот тюков, и каждый из них не но 
разу пройдет через руки зудовцев.

Передовое звено из года в год вы

ходит в число лидеров, и это в нема
лой степени благодаря мастерству 
бригадира. Нынешний сезон — . не. 
исключение. На счету эвена уже бо
лее пятисот тони первосортного лу
гового сена. И задание будет выпол
нено с опережением.

11а снимках: (вверху) бригадир 
В*. С. Зудов (слева) и оператор пресс- 
подборщика Валерий Сорокин; (вни
зу) теперь очередь за тракторными 
граблями. Текст и фото

С. АРХАНГЕЛЬСКОГО.

пройгмвшвё
ВЫБЫВАЕТ

В Полтавском УБР 
стало на' ■ одну бригаду 
меньше. Расформировали 
коллектив Н. В. Жмунду- 
Ляка, который замыкает 
итоговую таблицу управ
ления с" результатом 
34462 метра» Как видим, 
требования В этом управ
лении чрезвычайно вели-
ки: даже иному резуль- 

■дату позавидовали бы
бригад КУБР-1.

С, ЛЕБЕДЕВ.

РАСТЕТ 
ОТСТАВАНИЕ

С каждым днем тает 
сверхплановый запас 
нефти» у объединения 
«Красноленинск н е ф т е 
газ». за месяц потеряно 
около 56 тысяч тони по 
добыче и сдаче, что при
мерно равняется двухсу
точной работе объедине
ния. С августовским пла
ном ; справляется * лишь
бригада Ю. В. Шмакова 
и»4 "НГДУ «Талинск
нефть».

™  С, СЕРГЕЕВ.

| Читатель ставит проблему

ОТ ОБЕЩАНИИ НЕ ТЕПЛЕЕ
Обращаемся к вам впервые. В 

августе 1987 года мы получили 
квартиры в новом доме № 77 по 
ул. Речной. С наступлением пер
вых заморозков начались наши 
мучения, при 18 градусах мороза 
перемерзла вода и канализация, 
и в течение месяца мы жили в 
антисанитарных условиях. Вата- 
реи зимой чуть теплые и поэтому 
В каЖДОЙ Квартире ПO 2 — 3 обо
гревателя, которые работают круг
лосуточно. В любой момент мо
жет возникнуть пожар — живем 
как на пороховой бочке. Когда 
начались наши мучения с домом, 
обратились в ноябре 1987 года к 
администрации УМ-27 треста 
«КлТПС», так как строительст
во этого дома вели они. Нам отве
тили. что дом сдан РЭУ, обращай
тесь туда. В РЭУ отвечают: дом

сдан с большими недоделками, 
обращайтесь в УМ-27. После все
го этого обратились с коллектив
ным письмом к управляющему 
треста «КлТПС» В. П. Пчельни- 
кову. Он нас просил письма не 
отправлять никуда и обещал ■ ра
зобраться и решить вопрос с на
шим домом.

Ждали ответа, затем обра
тились в горисполком, отку
да получили письменный ответ, 
что до 1 августа недоработки бу
дут устранены.

ПосЛе этого опять пошли к 
тов. Пчельникову. Он нас заве
рил, что весь-дом будет пересе
лен в другой. Недавно переселили 
весь первый этаж, а второй ос
тался. Письменное подтверждение
о переселении дать отказались.

Прежде, чем наобещать пересе

ление, была создана комиссия, об
следовала каждую квартиру. Ког
да вскрыли пол на первом этаже 
(а был июнь), там был лед/

В июне тов. Пчельников дал 
задание СУ-23 треста «КлТПС* 
утеплить дом так, чтобы не было 
жалоб. Была направлена бригада 
строителей, они утеплять отказа
лись. говорят, дом этот южного 
исполнения и утеплять его надо с. 
нуля.

I Хочется спросить тов. Пчельни
кова, где же его обещанные сло
ва — переселить весь дом.

Он нас заверил, мы надеялись, 
верили, терпеливо ждали. Разве 
можно так поступать руководите
лю?
Азанова, Разии, Шпилев и др

I И з в е щ е н и е
Исполнительный комитет Октя

брьского районного Совета народ
ных депутатов навещает, что н 
10 часов 10 сентября 1988 года 
созывается шестая сессия район
ного Совета народных депутатов.

На рассмотрение сессии предла
гается внести вопросы:

I 1. Доклад мандатной комиссии.
2. О состоянии и мерах по ук

реплению социалистической закон
ности и„правопорядка на террито
рии района в свете требований 
XXVII съезда КПСС.

3. Содоклад постоянной комис
сии по социалистической законно
сти и охране-общественного пра
вопорядка.

4, Отчет руководителей по вы
полнению решения райисполкома 
№ 210 «Об итогах рейда обследо
вания материально-бытовых усло
вий и организации досуга ветера
нов войны и труда, мерах . по' 
улучшению их на период* 1988 — - 
1990 г. г.». а

5. Организационные вопросы I

Снова | 
в ш колу ,

Первое сентября *-*- 
День знаний. К нача
лу нового учебного го
да идет лодгоэовка не 
только в школах, В 
течение этой недели в 
коллективах базовых 
предприятий шло об
суждение доклада за
ведующей гороно Н- Н. 
Никитиной «Совершен
ствование управленче
ской деятельности в 
условиях дальнейшей 
демократизации школь
ной жизни??.

Сегодня доклад об
суждается на педагоги
ческих советах школ 
города. Идет второй 
день августовского со
вещания учителей рай
она. Городское сове
щание состоится 29 ав
густа. Материалы, по
священные этому собы
тию, читайте на второй 
и третьей страницах 
газеты,

I М. ЮРЬЕВА.


